



子育て応援まつり～遊&愛～

12月11日(日)ウェルス幸手で子育て応援まつりが開催されました。さまざまな体験コーナーや人形劇、ミニコンサートなどたくさんのコーナーが設けられ、訪れた子どもたちは楽しいひと時を過ごしました。



福祉教育講演会

12月2日(金)幸手小学校で大谷貴子氏を招き「生きてるってシアワセ」をテーマに、福祉教育講演会が行われました。突然の白血病の宣告からドナー探し、奇跡的に母親との適合により、母親から2度目の生を受けた体験などの講演から、命の大切さを学びました。

人権作文発表会

12月11日(日)北公民館で人権作文発表会が行われました。市内各小中学校の代表の子どもたちは、人権に対する真剣な思いを堂々と発表していました。



若草俳句会

「朝寒・冬支度・賜」
〔あさきさむ・ふゆじたく・もぎ〕

軋む旅籠の長廊下
高柳翠峯・中三

被災地に
高き産声賜日和
大熊三郎・北三

核の世や
己一人の冬仕度
内田峯子・西東京市

忽然と
逝きし句友や賜高音
長須蜻蛉子・中四

木々それぞれの冬支度
山下徳義・東五

錦なす
賜一声
木々それぞれの冬支度
青木澄子・高須賀

独り居や
虚ろな我を取り直す
氣の向くままに冬支度
小森谷久子・中四





ともに支え 笑顔いっぱいの八代っ子たち

八代小学校

八代小学校と言えば「ランチルーム給食」と言われるくらい、全校児童が一堂に会して給食を食べる「ランチルーム給食」が本校の特色の一つです。全校の子どもたちと先生が一緒に食べる給食の時間は、和気藹々、和やかなひとときです。

ランチルームでの給食が始まったのは、昭和56年です。昭和57年には、埼玉県教育委員会の委嘱を受け学校給食の取組みを発表し、昭和58年には学校給食優良校として文部大臣賞もいただきました。それから30年、「ランチルーム給食」は受け継がれ、子どもたちに『お互いに支え合い、いたわり合う思いやりの心』を育んできました。

今年度は、30年の時をかけて積み重ねてきた本校の学校給食の取組みをもとに、「健康でたくましく、思いやりいっぱいに生きぬく力」の育成をめざした3年間の「体力向上の研究」の成果を発表しました。地域のみなさんに支えられ「笑顔いっぱいの子どもたち」が育まれていることに感謝しております。



租税教室

12月2日(金)上高野小学校で6年生の児童を対象に、租税教室が行われました。国民として知っておきたい税の知識をわかりやすく教えてもらい、小学校へ1人が1年間通うのに、約83万円の税金がかかることに驚きの声があがっていました。



「税に関する中学生の作文」入賞者表彰式

12月2日(金)市役所で「税に関する中学生の作文」入賞者表彰式が行われました。この作文は、租税教育の一環として行われているもので、入賞者は緊張した面持ちで賞状を受け取っていました。



餅つき大会

11月20日(日)東4丁目町内会で40年の歴史を持つ餅つき大会が開催されました。きな粉・大根おろし・大福もち・けんちん汁を食べて、子どもたちは大喜びでした。

燎原短歌会

われは喜寿

夫は傘寿なり

慈しむ心かたみに

深まりてゆく

西澤政江・中四

若き日の

吾を重ねて朝ドラの

陽子先生に

元気をもらふ

喜多村和子・中五

乙女らの

バレーボールを観つるて

夜のテレビに

涙あふれぬ

杉田郷子・平須賀

それぞれの

夢を抱きて初詣で

汲む若水に

あかりのゆらぐ

原発の心配いらぬの

メモ添えられ

福島からの

リンゴが届く

窓の辺の古木の

宇賀神時子・北一

山茶花咲き継ぎて

白すぐすがと

初春の彩

竹園末子・中二